
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anfrage 
der Fraktion  

Übernahme von Angeboten des ehemaligen Weiterbildungskollegs  

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mast-Weisz,  
sehr geehrter Herr Kaltwasser,   
 

die Fraktion die Linke im Rat der Stadt Remscheid bittet Sie, folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der Sitzung des Schulausschuss am 21.02.24 zu stellen und zu beantworten:  

1. Gibt es Erfahrungen wie sich die Anmeldezahlen an der VHS zu den Kursen: 

▪ Hauptschulabschluss nach Klasse 9   
▪ Hauptschulabschluss nach Klasse 10  
▪ Mittlerer Schulabschluss (FOR) - auch mit Qualifikationsvermerk (FOR-Q) 

 entwickelt haben?  

2. Mussten Schüler abgewiesen werden, weil die Kurse belegt sind? 
3. Wie ist jetzt der Unterricht in der Justizvollzugsanstalt geregelt und sichergestellt? 
4. Mussten zusätzliche Lehrkräfte eingestellt werden? 

Begründung: 

Im Rahmen der Diskussion um den Erhalt des Berufskollegs wurde behauptet, dass die VHS ähnliche An-
gebote und Kurse anbietet und die Aufgaben des WBK übernehmen könnte. Daher ist es für uns interes-
sant zu wissen wie viele Anmeldungen zu den einzelnen Kursen vorliegen und ob Schülerinnen und 
Schüler keinen Platz gefunden haben.  
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Freitag, 2. Februar 2024 

 



 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Gez.:  

 

 

 

 

 

 

 


